

Jacques Besset : de la Butte au Moulin de la Galette

Du plaisir personnel à une carrière de professionnel... C'est l'itinéraire, très enviable, qu'est en train de suivre Jacques Besset qui, son accordéon sous le bras, anime régulièrement fêtes et bals de la région : il y a gros à parier que, si vous aimez les valse et les flonflons, vous avez déjà dansé sur ses airs.

Et l'occasion se présentera peut-être pour vous à nouveau le 15 décembre, à Sannois, puisque Jacques Besset et sa formation animeront une grande soirée dansante au Moulin de la Galette...

Mais que de chemin parcouru par ce sympathique musicien qui s'apprête à sortir, pour les environs de Pâques, un second 33 tours : originaire des Pyrénées, son orchestre est passé, en moins d'un an, de quatre à dix musiciens, sans compter les deux danseuses et les deux chanteuses.

Le talent de Jacques Besset est très apprécié, à Montmartre, sur la butte. Car il a le secret des vieux airs typiquement parisiens inscrits à son réper-



toire : « Gamin de Paris », « les Marches de Ménilmontant », « Sous les toits de Paris », « Ça... c'est Paris », autant d'airs qui ne sont pas sans rappeler à notre souvenir Aristide Bruant...

Mais cette fois, l'accordéoniste quittera la butte pour la

colline de Sannois. Toujours sur les hauteurs, Jacques Besset interprétera pour vous tangos, valse, disco, musette. Un répertoire aussi large que possible...

• Moulin de la Galette le 15 décembre. Réservation : 822.22.29.)